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◆会長挨拶（野澤誠治 会長） 

 

皆様 こんばんは。 

8月の初めに日本における成長率（ＧＤＰ）の報告

がありました。年率にすると 27.8%減という物凄い

数字でした。春先の社会全体の自粛を考えれば、当

たり前というような数字です。このままでは、日本

企業がダメになります。ここにきて、自粛から自衛

であるとの声が上がってまいりました。どの様に工

夫して営業するのか、どの様に応援するのか考えな

ければいけないと思っております。 

このコロナ禍は、100年に一度の未曾有の災害と言

われていますが、これ以外にも日本においては、今

年だけでも数多くの天災に見舞われている地域が

沢山あります。日本のロータリーが出来て 100年、

今ロータリアン一人一人が何をすれば良いのか、考

えなければならない大切な一年かもしれません。私

も自分だけの幸せを考えるのではない行動をして

行きたいと思っております。本日もよろしくお願い

いたします。 

 

◆幹事報告   

（藤本和久 幹事） 

 

来簡文書は特に

ありませんでした。 

 

 

 

 

 

 

◆プログラム 

2019-20年度派遣交換留学生 越野 蒼梨 さん   

演 題  ｢交換留学 体験報告」 

 

 

 

 

 



◆出席報告(西田直樹 委員長) 

● 出席率：  79.41％    

● 出席者：  27名 

/34名 

● 出席免除者：なし 

● メーキャップ：1名 

2020/8/25  

輪島 RC 多田 茂 

米山記念奨学生卓話同行 

 

◆ニコニコボックスの発表(新陽一郎 委員長) 

野澤 誠治 会長  
皆様、この暑すぎる残

暑、どうお過ごしでし

ょうか。もう少しです、

元気で行きましょう。 

越野蒼梨さん、卓話あ

りがとうございました。

もえさん、今日も来てくれてありがとう。 

 

藤本 和久 幹事 2019-20年度派遣交換留学生 越野

蒼梨さん、卓話ありがとうございました。2013-14年度

派遣交換留学生 日野もえさん、先週に引き続きようこ

そいらして下さいました。ありがとうございます。 

 

福田 裕 青少年交換の目的は、若い人達に世界を知っ

てもらって、母国を大切にし、国際的な考え方を持って

もらう事もあると思います。今回の越野さんは期間は少

し短かったけれど十分成長してきてくれたと思います。

報告、良く出来ています。ロータリーは世界の交流を実

現して、青少年がこれからも平和に貢献することを期待

します。 

 

永瀬 喜子 酷暑お見舞い申し上げます。 

越野蒼梨さん、本日は卓話ありがとうございます。楽し

みにしていました！ 

日野もえさん、先週はありがとうございました。嬉しか

ったです！若い方がいらっしゃると華やぎますね♪ 

 

池元 ことみ 越野蒼梨ちゃん、卓話おつかれ様でした。

コロナで短縮になり残念でしたが、大変良い経験でした

ネ‼ もえちゃんをお手本に頑張って下さい。 

皆様、残暑お見舞い申し上げます。 

 

五十嵐 隆介 お久しぶりです。少し暑さに負けていま

す。皆さん、体調管理しましょう！ 

 

新 陽一郎 越野蒼梨さん、卓話ありがとうございます。

素晴らしい体験談にとても感動しました。 

 

本日合計 11,500円    今年度累計 146,500円 

 

 

2013-14年度派遣交換留学生 日野もえさん 

 

 

 

 

*** 例会場でのソーシャルディスタンスに 

ついてのお願い *** 

 
① ロータリーソングは声を出して歌わない事 

② 食事の時などマスクを外した時はなるべく会

話を慎む事 

③ 例会場内の換気の為、出入り口の扉を閉めない

で例会を行う事 

 

安全な例会をおこなうために是非ご協力の程よろ

しくお願いいたします。 

 


